



9 septembre 2019

Matthias Bertetto rejoint le groupe Bécarré en tant que Directeur de la Stratégie et du Développement



Matthias Bertetto, 35 ans, rejoint le groupe familial Bécarré comme Directeur de la Stratégie et du Développement sous la supervision de Christian Bertetto, Président fondateur du Groupe.

Matthias Bertetto a débuté chez KPMG en 2008 comme auditeur financier au sein du département Audit Grands Comptes, où il était notamment en charge de l'audit de sociétés immobilières.

À compter de 2016, il participe ensuite à la création du pôle Transaction Services Real Estate de KPMG avec une spécialisation dans les opérations de sell side / buy side, toujours dans le secteur de la promotion immobilière.

Son arrivée au sein du groupe Bécarré confirme la volonté de développement de l'entreprise, Matthias Bertetto prend notamment en charge la supervision des pôles de commercialisation et de développement (Île de France et DROM-COM).

À propos du groupe Bécarré

Créée en 1998 par son Président Christian Bertetto, le groupe Bécarré est une holding détenant différentes sociétés dans les métiers de l'immobilier. Bécarré, promoteur immobilier indépendant assure l'activité historique du groupe.

Membre fondateur du groupement Les Promoteurs du Grand Paris, il est présent essentiellement en Ile-de-France mais exerce aussi dans les DOM et compte majoritairement une clientèle d'institutionnels (70%). En 2017, il réalise un volume d'affaires de 162 millions d'euros (immobilier de logements et d'entreprises).

Contact Presse **Galivel & Associés**



Relations Presse Immobilier

Carol Galivel / Zakary Garaudet - 01 41 05 02 02

21-23, rue Klock – 92110 Clichy - galivel@galivel.com - <http://www.galivel.com>